
GIUGNO 2019. REGATA LA GIRAGLIA 
 
SIAMO CALA DEI MEDICI AD ASPETTARE SAM RAGIO E GIAN CARLO, ARRIVANO CON IL TRENO A 
PISA, TUTTO OK. 
IL PROGRAMMA ERA DI PARTIRE IN SERATA PER SAINT TROPEZ, CIRCA 165 MIGLIA AD OVEST, 270 
GRADI. 
TUTTI ESAMINANO LE PREVISIONI DEL TEMPO, PRATICAMENTE NON C’È UNA PREVISIONE UGUALE, 
UNA PARLA DI BURRASCA ECC. 
L’EQUIPAGGIO È SPAVENTATO ED ALLORA DECIDIAMO DI PARTIRE OGGI, LUNEDI MATTINA. 
CI ALZIAMO PRESTO, CIELO GIALLO DI SCIROCCO, PIOVE PIÙ SABBIA CHE ACQUA, UNO SCHIFO. 
IN TEMPI NORMALI CON TEMPO SIMILE NON SI ESCE DAL PORTO ,MA, NOI DOBBIAMO ANDARE. 
INIZIAMO SUBITO A TROVARE VENTO FORTE, RAFFICHE FINO A 37 NODI, MOLTO FORTI, 
TERZAROLIAMO, UNA MANO, DUE MANI, DIVENTA IMPEGNATIVO. 
PER TUTTO IL GIORNO ABBIAMO CAMBIAMENTI DI VENTO, PASSATA LA CORSICA CAMBIA IL 
VENTO, ARRIVA DI PRUA, OVEST, FACCIAMO ROTTA SU MONACO, È UN CONTINUO CAMBIO DI 
VENTO ECC. 
MARE LUNGO DA SUD ED ASSENZA DI VENTO, ACCENDIAMO IL MOTORE ED ARRIVIAMO A SAINT 
TROPEZ LA MATTINA ALLE ORE 9. 
NEL PORTO È IMPOSSIBILE ORMEGGIARE, DOBBIAMO ATTENDERE DUE ORE PERCHÈ I 
PARTECIPANTI ALLE REGATE COSTIERE ESCANO IN MARE, FATTO, CIN INFILIAMO ED ORMEGGIAMO 
ALL’INGLESE . 
LA SERA L’ACCOGLIENZA È OTTIMA, FESTA CON LE PREMIAZIONI, RINFRESCO CON MOLTO CIBO 
OTTIMO E FUOCHI D’ARTIFICIO, BRAVI. 
PARTENZA, SIAMO CON UN LEGGERO RITARDO DOVUTO AD UNA BARCA ORMEGGIATA SUL LATO 
ESTERNO, ACCENDO IL MOTORE, SI ACCENDE E SUBITO SI SPEGNE, NON FA CENNO DI PARTIRE, 
PANICO. 
CHIAMIAMO I GOMMONI DI ASSISTENZA E CI FACCIAMO TRAINARE ALL’ESTERNO DEL PORTO DOVE 
ISSANDO LE VELE SIAMO INDIPENDENTI. 
PARTIAMO AALLE 12,30, C’È UN POCO DI VENTO DA MAESTRALE , PASSIAMO LA MEDA DEL PORTO E 
SUBITO ARRIVANO LE PRIME RAFFICHE, VIA DI BOLINA STRETTA ALL’ATTACCO, TUTTO 
L’EQUIPAGGIO IN FALCHETTA PER IL PESO DA CONTROBILANCIARE. 
IL VENTO AUMENTA MAN MANO CHE CI AVVICINIAMO ALLA PRIMA BOA DI STACCO, 
INCOMINCIANO I GUAI, LE BARCHE SONO TROPPO INVELATE, COMPRESA ARIA, IL VENTO SUPER I 
TRENTA NODI CON RAFFICHE A 35 NODI, TAI. 
SI PARTE TUTTI PER DARE IL MASSIMO E NESSUNO VUOLE ESSERE IL PRIMO A RIDURRE LE VELE, 
ALESSANDRO PERDE LA RANDA, ESPLODE COME UNA BOMBA, EVIDENTEMENTE I MATERIALI NON 
REGGONO LA PRESSIONE, PECCATO , MI SAREBBE PIACIUTO VEDERE LE PERFORMANCE. 
PRUA VERSO LA GIRAGLIA, INIZIA LA CAVALCATA , IMPRESSIONANTE LA PROGRESSIONE, TENIAMO 
UNA VELOCITÀ SUI 12 14 NODI CON PUNTE FREQUENTI SUI 18 20, MENTRE TIMONAVO HO TOCCATO I 
20.4 MAX VELOCITÀ , FANTASTICA PER ME E CREDO ANCHE PER TANTI ALTRI EH EH. 
VEDIAMO ALTRE BARCHE CHE METTONO IL GENNAKER, ALMENO CI PROVANO, UNA LO ISSA E SI 
DISINTEGRA SUBITO, ALTRE SI INGAVONANO , SI CARAMELLA E PERDONO TERRENO. 
IO NON LO ISSO, E FACCIO BENE, ARRIVIAMO ALLE DUE DI NOTTE ALLA GIRAGLIA, AL DI LA DI 
TUTTE LE PREVISIONI IL VENTO NON MOLLA E PER LA PRIMA VOLTA IN TANTI ANNI VIRIAMO 
SULLA GIRAGLIA CON GENNAKER, CHE POI AMMAINIAMO E CONTINUAMO CON IL FIOCCO PIENO, 
ALTRE OTTO ORE PIEGATI IN BOLINA STRETTA A 9 10 11 NODI. 
ARRIVIAMO A POCHE MIGLIA DALL’ARRIVO MANCA IL VENTO COMPLETAMENTE E FACCIAMO LE 
ULTIME MIGLIA A RILENTO,COME TUTTI, CIRCA TRE ORE DI SOFFERENZA. 
TAGLIAMO LA BOA ALLE 14,30 CIRCA, CHIAMIAMO ASSISTENZA PERCHÈ IL MOTORE NON MI PARTE, 
BOLLA D’ARIA NEL GASOLIO,????. 
CON I GOMMONI MI PORTANO ALL’ORMEGGIO E VIAAA, PRONTI PER LA PROSSIMA. 
HO AVUTO IL PIACERE DI AVERE CON ME ANCHE SIMONE TAIUTI, L’ACCANITO REGATANTE ED 
ARMATORE DI MUZIKA 2, NONCHÈ CUOCO ED ARMATORE DI RISTORANTI A PARIGI , MILANO 
LAVANDOU ECC. 
CI HA FATTO MANGIARE COME NON MAI, ABBIAMO FINITO OGGI DI SPAZZOLARE DELLE LASAGNE 
DEGNE DEI PRINCIPI DI MONACO. 
NON HO MAI AVUTO TANTI PRODIERI COSI BRAVI UN GRAZIE A TUTTI IN ORDINE ALFABETICO, 
ALBERTO COSTA, ANDREA SORRENTINO, ANGELO DITTA, CESARE DELL’ARIA, PEPPE MARINO, 
FEDERICO DE LISI, FORTUNATO VOLO, FRANCESCO FININI, GIANCARLO BATTAGLIA, MARCO AIELLO 
ROBERTO GATTO, SAM MAZZOLI, SIENA, SIMONE TAIUTI 
 
ALLA PROSSIMA. 



NON SI È ROTTO NULLA, INCROCIAMO LE DITA MA QUESTA VOLTA HO CURATO PERSONALMENTE 
LA MESSA A PUNTO DELLE VELE E DI TUTTO IL RESTO E ROBERTO MI HA DATO UNA VALIDA MANO, 
FINALMENTE DOVREBBE ESSERE FINITO IL CALVARIO. 
CIAO A TUTTI 
 
FEDERICO// ARIA 
 
 
MONTECARLO. 13/14/15 GIUGNO 2019 
 
MONTECARLO È IL CONCENTRATO DEL DENARO, TUTTO FUNZIONA PERFETTAMENTE, TUTTI 
MOLTO GENTILI TUTTI PRONTI A FARTI PAGARE, PER LORO IL GIUSTO, PER NOI UN POCO TROPPO, 
NON CI SIAMO ABITUATI. 
LO YACHT CLUB È FATTO COME UNA NAVE DA CROCIERA, MODERNO ED ESCLUSIVO, NON SI PUÒ 
SALIRE OLTRE IL PRIMO PIANO, SCENDONO UOMINI ATTEMPATI IN GIACCA SCURA E CRAVATTA 
CHE HANNO UN ATTEGGIAMENTO PIUTTOSTO ALTEZZOSO. 
LA FESTA È ORGANIZZATA MOLTO BENE, UNO SHOW SPETTACOLO CON ORCHESTRA E CANTANTI 
AD ALTO LIVELLO. 
SERVIZIO ECCELLENTE ED ANCHE IL CIBO, CODE MOSTRUOSE , È STATO ALL’ALTEZZA-. 
I VARI REGATANTI PERÒ, QUANDO C’È TANTA GENTE, CI HANNO FREGATO IL RIDUTTORE 
ELETTRICO DA 16 A 32 AMPERE ED I RACCORDI RAPIDI PER L’ACQUA, SIAMO TUTTI CORRETTI. 
VERSO I MEZZOGIORNO , DOPO AVERE PROVATO IL MOTORE CHE ADESSO FUNZIONA 
PERFETTAMENTE, NON ARRIVAVA GASOLIO, USCIAMO DAL PORTO E FACCIAMO PRUA SU CALA DEI 
MEDICI, 95 GRADI, LA GIORNATA NON È BELLA, FOSCHIA E NUVOLE CHE COPRONO LE MONTAGNE 
ANTISTANTI. 
CI ASPETTANO 165 MIGLIA DI MARE, TENENDO LA CORSICA A DRITTA , CIRCA 25 MIGLIA, ED 
ATTRAVERSANDO IL SANTUARIO DEI CETACEI. 
QUESTA ZONA COSÌ CHIAMATA, SEMBRA E LO È, FREQUENTATA DALLE BALENE ECC. 
BENE , SIAMO STATI PREMIATI, UNA ENORME BALENA, NON SO DIRE DI CHE FAMIGLIA, NUOTAVA 
BUTTANDO IN ALTO IL PENNACCHIO DI ACQUA. 
ANCHE NELL’ANDATA NE AVEVAMO VISTA UNA. 
TUTTE LE VOLTE CHE SONO PASSATO IN QUESTO MARE NE HO VISTE, UNA VOLTE TRE, 
EVIDENTEMENTE CE NE SONO MOLTE. 
AVENDO UNA BARCA A VELA E NAVIGANDO IN SILENZIO, PROBABILMENTE, È PIÙ FACILE 
L’AVVISTAMENTO, ANZI NON VORREI URTARNE UNA VISTO CHE VIAGGIO IN SILENZIO TOTALE. 
IL VENTO CI ASSISTE, PIÙ DELLA METÀ DEL PERCORSO LO FACCIAMO A VELA E VELOCEMENTE, IL 
MARE È PERFETTO, POCHISSIMA ONDA. 
SI ALZA LA LUNA, È BELLISSIMA, SEMBRA SEMPRE LA PRIMA VOLTA, NON È PIENA MA QUASI, 
VIAGGIARE DI NOTTE A VELA CON LA LUNA È UNA DELLE COSE CHE OGNUNO DOVREBBE POTER 
PROVARE. 
TRAFFICO DI NAVI, CARGO, DA CROCIERA ENORMI E SUPERILLUMINATE, TRAGHETTI ECC. 
ARRIVIAMO A CALA DEI MEDICI CON IL CHIARO, 5,30 DEL MATTINO, ORMEGGIAMO, DORMIAMO 
DUE ORE ED INCOMINCIAMO A RIMETTERE A POSTO LA BARCA, 
MENO MALE CHE C’È NATO E RAGGIO, ALTRIMENTI CON SOLO ROBERTO NON SAREMMO STATI IN 
GRADO. LE VELE SONO PESANTI, VOLUMINOSE, DALLA BARCA AL MOLO E DAL MOLO AL BOX. 
NEL POMERIGGIO PARTIAMO PER SAN VINCENZO DOVE IL DIRETTORE DEL PORTO. I HA RISERVATO 
UN POSTO E CHE DOMANI MATTINA MI FARÀ UN OFFERTA PER POTER SPOSTARE LA BARCA DA 
LORO. 
SPERIAMO PERCHÈ I PREZZI SONO ASSURDI, 
OGGI FINALMENTE SOLE E NATURALMENTE SOLENNE SCOTTATURA, FINALMENTE. 
CIAO A TUTTI 
 
FEDERICO/ARIA 
 


